

2021年2月3日  
三井化学株式会社

## 三井化学が「スポーツエールカンパニー」に4年連続認定

三井化学株式会社（東京都港区、代表取締役社長：橋本修）は、スポーツ庁より「スポーツエールカンパニー2021」に4年連続して認定されました。2017年度から始まったこの制度は、スポーツに対する社会的気運の醸成を図ることを目的に、従業員の健康増進のため、スポーツの実施に向けた取り組みを積極的に行っている企業を認定するものです。当社は、社内で実施している「ヘルシーマイレージ合戦！」への取り組みが評価されました。



当社は、社員の健康増進を労働安全や環境保全と同様に重要な活動として経営方針に組み込んでおり、「組織で取り組み、全社員が進んで参加する」活動の浸透を図っています。

「ヘルシーマイレージ合戦！」は、国内9事業所と出向者（海外赴任者含む）が参加対象であり、3～6名で構成される任意のチーム又は個人でエントリーし、運動量や健康的な生活によって得られるマイルを、ゲーム感覚で楽しみながら貯める3ヶ月間のプログラムです。年に2回の実施し、直近では、2020年5月～7月に国内社員の42%にあたる約4,000名と海外赴任者が参加しました。また、本社を含めた計7事業所の健康管理室に配置している専属産業医や保健師、衛生管理者が運用・推進し、小規模事業所や関係会社の主要工場の嘱託産業医・看護師からの協力も得ながら、グループ社員の健康増進をサポートしております。

三井化学は今後も全社員の健康増進を図ると共に、運動を通じたコミュニケーションの活性化に努めていきます。

\* スポーツ庁ウェブサイト：[https://www.mext.go.jp/sports/b\\_menu/houdou/jsa\\_00064.html](https://www.mext.go.jp/sports/b_menu/houdou/jsa_00064.html)

以上